



Hernie Discale

Opéré d'une hernie discale il y a 10 jours, j'ai subi une anesthésie générale. Depuis septembre 2013, j'ai pris du tramadol à haute dose pour lutter contre la douleur (jusqu'à 500mg par jour). Mon médecin m'a dit que je devais effectuer un sevrage, je suis actuellement à 150 mg/jour. Depuis qq jours, j'ai des coliques et j'ai la sensation d'être "drogué". Pensez-vous que le vinaigre de cidre pourrait m'aider à récupérer plus vite un corps sain?

Pour ton hernie discale c'est dommage que tu t'es fais opérer :(
Car une méthode efficace et non invasive est cacher sous le boisseau (injection d'eau de mer isotonique en sous cutané) voir la vidéo du Dr épineuze plasma de Quinton .
Cette même eau de Quinton peut être utilisé pour le cocktail de Jarvis pour une meilleure synergie .
La hernie discale est une déshydratation du disque .
<http://www.youtube.com/watch?v=YxPW5aILhik>

"Le médecin médiocre voit le symptôme et le soulage

Le bon médecin trouve les causes et guérit

Un excellent médecin voit les faiblesses du corps et prévient la maladie"